

GO.WEB.ID

Wujudkan Tata Kelola Pelayanan Publik yang Berkualitas dan Terpercaya dengan Sertipikat Elektronik

Suhendi - TANGSEL.GO.WEB.ID

Oct 31, 2024 - 21:30



TANGSEL - Kepala Kantor Pertanahan Kota Tangerang Selatan Shinta Purwitasari hadir dalam kegiatan Konsinyering Sertipikat Aset Tanah PT PLN (Persero) UPT Duri Kosambi, UPT Gandul, UPT Cikupa yang berlangsung di Hotel Doubletree, Bintaro, Tangerang Selatan. Rabu lalu (30/10/24).

Dalam paparannya, Shinta menjelaskan bahwa Kementerian ATR/BPN terus berupaya memperbaiki tata kelola pelayanan pertanahan dengan mengadaptasi perkembangan teknologi, maka dengan transformasi digital pelayanan pertanahan menjadi semakin modern.

"Layanan elektronik pada pelayanan pertanahan saat ini terdapat Hak Tanggungan Elektronik, Layanan Informasi Elektronik, Buku Tanah Elektronik dan Sertipikat Elektronik yang tahun ini baru diresmikan," ungkap Shinta.

Shinta juga menjelaskan mengenai prosedur layanan untuk pelaksanaan sertipikasi tanah aset instansi pemerintah secara elektronik yang dilakukan secara bertahap dalam rangka menjamin kepastian hukum untuk mewujudkan tata kelola pemerintahan yang bersih, efektif, transparan dan akuntabel serta pelayanan publik yang berkualitas dan terpercaya.

"Guna meningkatkan keterpaduan dan efisiensi pada layanan elektronik di Kantor Tangerang Selatan diperlukan tata kelola dan manajemen sistem pemerintahan berbasis elektronik (SPBE)," ujar Shinta.

Lanjut, Shinta mengatakan bahwa sertipikasi Aset Tanah PT PLN (Persero) yang berada di wilayah kerja Kantor Pertanahan Kota Tangerang Selatan, terbagi menjadi 3 sertipikat yang merupakan lokasi lahan tanah suted UPT Gandul - Kembangan, sertipikat yang akan diserahkan berupa sertipikat elektronik.

"Karena aset milik BMN, BMD, BUMD dan BUMN menjadi perhatian penting bagi Kantor Pertanahan Kota Tangerang Selatan. Oleh karena itu, marilah kita bersinergi dan berkolaborasi dalam penyelamatan aset sehingga proses sertipikasi berjalan lancar, cepat dan memberi manfaat bagi semua," tutup Shinta.

Sebagai informasi, pada kegiatan tersebut dihadiri juga oleh Manajer Aset Properti dan Umum Krisna Agus Setiawan, Manajer UPT Durikosambi Taufiq Fahrudin, Manajer UPT Gandul Ardylla Rommyonegge, Manajer UPT Cikupa Joko Muslim serta Rekan - Rekan PLN. (Hendi)